

## **Familie im Radsportfieber**

(Wiederholung vom 04.12.2021)

**Talk, Samstag, 28. Dezember 2024, 16.40 Uhr auf SRF 1**

**Aus Freude am Velofahren auf dem Schulweg entstanden eine Leidenschaft und ein Spitzensportler-Alltag: Timon und Noemi Rüegg verschreiben sich als Jungprofis dem Radsport. Beide sind Teil des Schweizer Nationalkaders und unter Vertrag bei Profiteams.**

Radsport – ein Auf und Ab zwischen verschiedenen Pulsraten und schmerzenden Beinen. Wie die Sportart selbst ist der Weg an die absolute Spitze hart.

**Timon und Noemi Rüegg** stehen im Alter von 25 beziehungsweise 20 Jahren an der Schwelle zum Leben als Profi-Radsportler. Die Leidenschaft für das Velo ist in ihrem Zuhause im zürcherischen Oberweningen schnell sichtbar: Die Garage ist vollgestellt mit verschiedenen Velos, unterschiedlichen Pneus und Schläuchen. In den Zimmern hängen alte Velotrikots, Siegerfotos und Erinnerungen an eingefahrene Podestplätze.

Draussen vor dem Haus nahm alles seinen Anfang. Die Geschichten von Timon und Noemi und ihrem Vater **Peter Rüegg** gleichen sich: Der Schulweg mit dem Velo bereitete so viel Freude, dass alle drei einst dem «Veloclub Steinmaur» beitreten und auf den zwei Rädern alles gaben. Heute ist Peter Rüegg nebst seiner Tätigkeit als Geschäftsführer einer erfolgreichen Firma noch hobbymässig auf dem Velo unterwegs und unterstützt seine Kinder.

**Wiederholungen:**

- Samstag, 28. Dezember 2024: 18.30 Uhr auf SRF info
- Sonntag, 29. Dezember 2024: 09.40 Uhr auf SRF zwei und 17.40 Uhr auf SRF info
- Online-Video nach der Erstausstrahlung auf [www.sonntag.ch](http://www.sonntag.ch), Play SRF und YouTube

**sonntag.ch**

Die TV-Reihe FENSTER ZUM SONNTAG wird gemeinsam von der ALPHAVISION und der Partnerorganisation ERF Medien produziert. Das Magazin wird redaktionell von der ALPHAVISION, der Talk von ERF Medien verantwortet.

**ALPHAVISION**  
Wangen bei Olten